

# *Oposición boricua denuncia al gobierno por falta de electricidad*

---



San Juan, 15 ene (RHC) El Partido Popular Democrático (PPD) asumió este lunes la ofensiva al emplazar al gobierno de Puerto Rico a proceder de modo justo en la restauración del servicio eléctrico a los municipios del país.

La Asociación de Alcaldes, que agrupa a aquellos electos bajo la insignia del PPD, convocó a una marcha hasta La Fortaleza, sede del ejecutivo, para censurar la presunta dejadez del gobierno

El propósito es evitar la quiebra de los municipios ante la lentitud de la Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) en restablecer la electricidad, a 117 días del paso del huracán María.

El gobernador Ricardo Rosselló Nevares ha expresado su interés en escuchar los planteamientos de la Asociación de Alcaldes, que preside Rolando Ortiz Velázquez, principal ejecutivo de Cayey (centro).

Aseguró que muchas personas mueren en el país diariamente por la falta de energía eléctrica, ya que requieren de equipos especiales para mantenerse con vida.

Además, Ortiz Velázquez subrayó también el cierre de pequeños negocios, lo que tiene un efecto desastroso en la economía de los ayuntamientos.

“La angustia la sentimos todos los alcaldes a diario, en los reclamos de ayuda a los enfermos, los pequeños comerciantes, todos de (alguna) manera hemos sido víctimas de la ineficiencia de la AEE”, anotó.

La alcaldesa de Morovis (centro), Carmen Maldonado González, refirió que el gobernador Rosselló Nevares es el jefe al mando, por lo que debe tomar acción, ya que ignorando el problema, culpando al Cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos o buscando excusas, no se soluciona la situación.

En tanto, el diputado Rafael Hernández Montañez, portavoz del PPD en la Cámara de Representantes, anunció la presentación de querrelas ante la Agencia Federal para el Manejo de Emergencia (FEMA), el Buró Federal de Investigaciones (FBI) y el Cuerpo de Ingenieros del Ejército de Estados Unidos (Usace) ante un alegado patrón de discriminación política del gobierno isleño en la asignación de brigadas de la AEE.

“Existe evidencia contundente para demostrar que el gobernador Rosselló Nevares ha discriminado contra los municipios del PPD durante el proceso de recuperación, sobre todo en la asignación de brigadas de la AEE”, expuso el legislador de oposición.

A más de 120 días de los huracanes Irma y María, unos 600 mil abonados de la AEE aún están a oscuras.

El proceso de recuperación del servicio de energía eléctrica se ha caracterizado por su lentitud, falta de transparencia, pobre manejo de expectativas y corrupción con el escándalo del contrato a la empresa Whitefish Energy.

Pero ahora resulta que discriminan contra algunos municipios por motivaciones políticas, dijo el portavoz del PPD en la Cámara de Representantes.

Según trascendidos a la prensa local, el 74 por ciento de las brigadas de la AEE están asignadas a municipios controlados por el gubernamental Partido Nuevo Progresista (PNP), que preside Rosselló Nevares.

**(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152590-oposicion-boricua-denuncia-al-gobierno-por-falta-de-electricidad>



**Radio Habana Cuba**